

## Abschlussfahrt nach Zinnowitz

15.-17. Mai 2023

Dank der Kirchengemeinde und der Möglichkeit der Nutzung des Transporters konnten die sieben Vorschulskinder der Kita „Sonnenstrahl“ erstmalig in Zinnowitz drei Tage im Jugendhaus St. Otto verbringen. Vom 15.-17. Mai 2023 traten wir die Fahrt an. Nicht nur für die Kinder, sondern auch für die Begleitpersonen wird dieser Ausflug unvergessen bleiben.

Nachdem am Montag früh alle Koffer im Transporter verstaut waren, ging es nicht direkt in die Unterkunft, sondern als Überraschung für die Kinder in den Dinopark. Herr Ballke ermöglichte uns, den Park zu besuchen. Dort lernten wir auch unsere Mitbewohner aus der Kita Buddenhagen kennen, wir bewohnten gemeinsam das Haus „Odilo“. Die Kinder verstanden sich von Anfang sehr gut, der lieben Einladung nach Buddenhagen werden wir demnächst nachkommen.

Nach den abenteuerlichen Stunden im Dinopark wurden wir sehr freundlich vom Personal des Jugendhaus St. Otto in Empfang genommen. Die Unterkunft, die aus einem Haus mit vier Zimmern, einem Aufenthaltsraum, einer Küche und vier Bädern bestand, wurden von den Kindern gleich in Beschlag genommen haben. Die Verpflegung mit Frühstück und Abendessen – am Dienstag mit Lunchpaket – war sehr ausgewogen, reichhaltig und zur Zufriedenheit aller. Jeden Abend zum Abschluss des Tages gingen wir am Strand mit den Füßen ins Wasser, genossen danach die heiße Dusche und gingen wohligh zu Bett.

Wir erkundeten Zinnowitz, indem wir auf der Seebrücke waren, die Tauchglocke angesehen und alle Spielplätze unsicher gemacht haben. Den kühlen Nachmittag verbrachten wir im Haus, aus den Betten wurden Buden gebaut, Gesellschaftsspiele wurden mit den neuen Freunden gespielt; eine tolle Galerie haben die Kinder gemalt, es gab heißen Tee und wir bereiteten alles für unsere Pyjamaparty vor, die die Kinder sich wünschten. Auch diese tollen 3 Tage gehen mal zu Ende, den Abschluss bildete ein Kinobesuch.

Die Fahrt nach Hause verschliefen die Kinder, da alle so k.o. waren.

Das nächste Event durften die Kinder der Kita „Sonnenstrahl“ dann gleich am darauffolgenden Dienstag erleben, denn dort ging es in die Teddyklinik nach Greifswald. Die Kindergartenkinder fuhren mit dem Bus. Hier wurden unsere Teddybären gewogen, vermessen, Blut abgenommen und geröntgt. Dies fand sehr großes Interesse bei allen Kindern, denn alle lieben ihre Teddys sehr. Für die jüngeren Kindergartenkinder war es aufregend genug, so dass sie von Pastor Matthias Ballke abgeholt und zum Mittagessen in die Kita gebracht wurden. Die älteren Kinder finden immer großen gefallen an Ausflüge nach Greifswald, nahmen ihr Mittagessen in der Mensa ein, beobachteten den Helikopter beim Starten und Landen und fuhren am Nachmittag mit dem Linienbus zurück nach Hanshagen. Auch die jüngeren Kinder (1-3 Jahre) konnten ihre Teddys behandeln lassen, die Kita verwandelte sich an diesem Tag in eine Klinik.

08.06.2023 Antje Reichert

